



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia

Bloque Frente Para La Victoria  
Concejal Hugo V. Romero

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 1/09/16	Hs. 11:07
Numero: 1361	Fojas: 5
Expte. Nº	
Grado:	
Recibido:	

Nota N° 155/2016.-

Letra: B. F.P.V.

USHUAIA, 01 de Septiembre de 2016.-

Sr.

Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Don JUAN CARLOS PINO

S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D:

De mi mayor consideración

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a los efectos de incorporar sobre tablas en la Sesión Ordinaria del día de la fecha, el siguiente Proyecto de Resolución que se adjunta a la presente.

La misma tiene como objeto realizar el RECONOCIMIENTO AL MERITO, al deportista Gerardo Gustavo González D.N.I. 33.648.577, fundador y Profesor de la escuela HUERFANOS TEAM USHUAIA, en la cual se realiza la práctica del deporte Kick Boxing y actualmente cuenta con más de 30 alumnos.

Cabe destacar que el deportista anteriormente mencionado cuenta con una reconocida trayectoria en representación de nuestra ciudad como así también de nuestro país, participando en diversos Torneos Nacionales e Internacionales.

El 21 de Agosto pasado, en la Ciudad Necochea Provincia de Buenos Aires, se consagro Campeón Argentino K1 Profesional, sumado a los logros

HUGO VICTORIANO ROMERO  
Concejal  
Frente para la Victoria  
Concejo Deliberante de Ushuaia

...///

“Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son y serán Argentinas”



*Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque Frente Para La Victoria  
Concejal Hugo V. Romero

///...

obtenidos durante su trayectoria; Campeón Regional Profesional, Campeón Mundial Semi Profesional, Campeón Copa Adidas Semi Profesional, Campeón Copa Duelo de Titanes Semi Profesional. Con la consagración del Título obtenido logro acceder a la plaza en el Mundial de la especialidad que se realizara en Adria, Italia del 07 al 12 de noviembre del corriente año.

Por lo expuesto solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Resolución.

Sin más saludo muy atentamente.-



HUGO VICTORIANO ROMERO  
Concejal  
Frente para la Victoria  
Concejo Deliberante de Ushuaia



*Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque Frente Para La Victoria  
Concejales Hugo V. Romero

***EL CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
RESUELVE***

**ARTICULOS 1º:** OTORGAR en virtud de su destacado desempeño, la distinción de “Reconocimiento al Merito” al deportista Campeón Argentino de Kick Boxing en la categoría K1 Profesional, Gerardo Gustavo González D.N.I. 33.648.577.

**ARTICULOS 2º:** ENTREGAR al siguiente deportista la medalla alusiva y el diploma de honor con copia autenticada de la resolución, de acuerdo a lo prescripto por Artículo 5º de la Ordenanza Municipal N° 3617.

**ARTICULO 3º:** REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.



HUGO VICTORIANO ROMERO  
Concejal  
Frente para la Victoria  
Concejo Deliberante de Ushuaia



KICK BOXING: CAMPEONATO ARGENTINO K1 WKF - ARTES MARCIALES

## El cinturón se viene para Ushuaia

El luchador ushuaiense Gerardo González logró adjudicarse el Título Argentino K1 de Kick Boxing, en el combate principal de la velada "Hombres de Honor" desarrollada en Necochea. De esta forma consiguió el logro máximo de su carrera deportiva que tiene como próximo objetivo viajar a Italia para el Mundial de la especialidad.

**E**l profesor de la escuela Huérfanos Fight Team de nuestra ciudad, Gerardo González, el pasado domingo estuvo presente en la ciudad bonaerense de Necochea dispuesto a competir por el Título Argentino K1 de Kick Boxing.

El representante de Tierra del Fuego, tras un tiempo parado, volvió a entrenar con un primer objetivo puesto en esta pelea ya que el título al ser avalado por la WKF le abriría las puertas para su segundo y principal objetivo: el Mundial de la especialidad.

Como parte de esa entrada en ritmo, el pasado julio combatió en el evento más importante de la disciplina en la zona sur, la edición 12 de Fighters en Bahía Blanca donde finalizó con una caída por decisión dividida ante el monarca Argentino y Sudamericano.

El domingo nuevamente tuvo un contacto de alto nivel y, si bien su especialidad no es el K1, decidió asumir el reto ante uno de los principales exponentes de la especialidad, Diego Sotelo del Dojo Serpiente.

"Al momento de subir al ring estaba muy tranquilo, concentrado y con ganas de hacer mi trabajo. Salí a marcar la diferencia desde el primer momento tratando de sumar puntos en esta modalidad a la que no estoy acostumbrado, K1, donde vale utilizar la rodilla, giro de puño y arrojés, en tanto que en el kick boxing sólo se permite mano y piernas. La verdad que fue una noche muy emocionante, muchos enfrentamientos se dieron para finalizar con la pelea estelar que fue la mía", comenzó diciendo.

Y agregó que "la pelea se dio bien y ya en el tercer round había logrado devastarle las piernas a mi oponente. Sumado a eso pude aplicar todo lo que estuve entrenando, siempre pensante en hacer todo bien. Como corolario los tres jueces

tuvieron fallo unánime dándome la victoria con buen margen”.

Con el Cinturón Argentino WKF en mano, el abanico de posibilidades se abre un poco más -era la idea desde un principio- ya que al ganarlo puede acceder a una plaza en el Mundial de la especialidad que se realizará en Adria, Italia, del 7 al 12 de noviembre próximo.

Desde ya que estos viajes tienen un sacrificio de muchos por detrás y para el fueguino no fue la excepción. “Agradezco a Lucio Rodríguez, mi familia, los sponsors, mis alumnos y a todos los que de alguna manera colaboran para que se puedan conseguir estas preseas y llevarlas a la provincia”.

Un camino para González que se sigue escribiendo. ¿Podrá llegar a Italia?

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Horacio', with a stylized flourish at the end.